

ERGO startet Aufbau eines Lebensversicherers in China

**Die ERGO Versicherungsgruppe tritt in den chinesischen Versicherungsmarkt ein und startet gemeinsam mit einem lokalen Partner den Aufbau eines Joint Venture. Das Gemeinschaftsunternehmen wird in der wirtschaftlich attraktiven Provinz Shandong vor allem Lebensversicherungen für Privatkunden anbieten.
**

13. April 2012 - Die ERGO Versicherungsgruppe tritt in den chinesischen Versicherungsmarkt ein und startet gemeinsam mit einem lokalen Partner den Aufbau eines Joint Venture. Das Gemeinschaftsunternehmen wird in der wirtschaftlich attraktiven Provinz Shandong vor allem Lebensversicherungen für Privatkunden anbieten.

ERGO und die Shandong Stateowned Assets Investment Holding Company (SSAIH) hatten die Gründung des Gemeinschaftsunternehmens im Januar 2011 offiziell vereinbart. Nun hat die Aufsichtsbehörde genehmigt, dass mit dem Aufbau des Joint Ventures begonnen werden kann.

ERGO und SSAIH werden jeweils die Hälfte der Anteile am Gemeinschaftsunternehmen halten. Dieses wird seinen Sitz in Jinan haben, der Hauptstadt von Shandong. Jinan liegt etwa 400 Kilometer südlich von Peking; die Provinz gilt mit ihren rund 96 Millionen Bewohnern als drittgrößter inländischer Versicherungsmarkt. Vorbehaltlich einer weiteren behördlichen Genehmigung wird das Unternehmen seinen Geschäftsbetrieb voraussichtlich im ersten Halbjahr 2013 aufnehmen.

Dr. Jochen Messemer, der im Vorstand der ERGO Versicherungsgruppe das internationale Geschäft verantwortet, weist auf die strategische Bedeutung des gemeinsamen Unternehmens hin: „Durch den Eintritt in den chinesischen Versicherungsmarkt stärken wir unsere Position in den aufstrebenden asiatischen Märkten, die ein Schwerpunkt unserer internationalen Wachstumsstrategie sind. Der chinesische Versicherungsmarkt hat in den vergangenen Jahrzehnten auf hohem Niveau stetig zugelegt und wird weiterhin ein enormes Wachstumspotenzial bieten.“

Zugleich ist sich ERGO bewusst, dass sich das Marktumfeld für ausländische Anbieter derzeit besonders herausfordernd gestaltet und dass einige Gemeinschaftsunternehmen mit ausländischer Beteiligung den Markt bereits verlassen haben. Dr. Jochen Messemer: „Wir sind zuversichtlich, dass wir mit unserer Expertise in Versicherungstechnik und Risikomanagement sowie unserer internationalen Erfahrung im Aufbau von Lebensversicherungsgeschäft eine solide Grundlage für unseren langfristigen Erfolg in China schaffen werden. Zugleich erfolgt unser Markteintritt sehr fokussiert in der Provinz Shandong.“

Der Finanzinvestor SSAIH gehört zur Vermögensverwaltung der Provinzregierung von Shandong. Das Unternehmen hielt in 2011 Kapitalanlagen im Wert von umgerechnet rund 2,7 Milliarden Euro und beschäftigt mehr als 8000 Mitarbeiter.

Kontakt:

Jens Buchkremer
Tel.: 0211 / 477 - 3012
Fax: 0211 / 477 - 1511
E-Mail: jens.buchkremer@ergo.de

ERGO Versicherungsgruppe AG
Media Relations
Victoriaplatz 2
40198 Düsseldorf
Webseite: www.ergo.com

Über die ERGO Versicherungsgruppe

ERGO ist eine der großen Versicherungsgruppen in Deutschland und Europa. Weltweit ist die Gruppe in über 30 Ländern vertreten und konzentriert sich auf die Regionen Europa und Asien. ERGO bietet ein umfassendes Spektrum an Versicherungen, Vorsorge und Serviceleistungen. Im Heimatmarkt Deutschland gehört ERGO über alle Sparten hinweg zu den führenden Anbietern im Markt. 50.000 Menschen arbeiten als angestellte Mitarbeiter oder als hauptberufliche selbstständige Vermittler für die Gruppe. 2011 nahm ERGO Beiträge in Höhe von 20 Mrd. Euro ein und erbrachte für ihre Kunden Versicherungsleistungen von 17,5 Mrd. Euro. ERGO gehört zu Munich Re, einem der weltweit führenden Rückversicherer und Risikoträger. Mehr unter www.ergo.com

Disclaimer

Diese Presseinformation enthält in die Zukunft gerichtete Aussagen, die auf derzeitigen Annahmen und Prognosen der Unternehmensleitung der ERGO Versicherungsgruppe beruhen. Bekannte und unbekannte Risiken, Ungewissheiten und andere Faktoren können dazu führen, dass die tatsächliche Entwicklung, insbesondere die Ergebnisse, die Finanzlage und die Geschäfte unserer Gesellschaft wesentlich von den hier gemachten zukunftsgerichteten Aussagen abweichen. Die Gesellschaft übernimmt keine Verpflichtung, diese zukunftsgerichteten Aussagen zu aktualisieren oder sie an zukünftige Ereignisse oder Entwicklungen anzupassen.

